

Oh ! Ah !



conférence-débat

QUAND GAUDIN VEND LES ÉCOLES AU PRIVÉ

12
avril
à 19h

La mairie de Marseille vient de décider le recours au partenariat public-privé (P.P.P) pour la construction et la rénovation de dizaines d'écoles de la ville. Cette opération juteuse pour les entreprises du BTP s'avèrera catastrophique pour les caisses de la municipalité et livre les écoles aux intérêts privés.

Nicolas de La Casinière, auteur de *Services publics à crédit*, et spécialiste de la question des P.P.P. nous expliquera à quel point ce système inventé outre-manche s'est montré désastreux pour les collectivités territoriales qui l'ont utilisé.

local de SUD éducation 13
29 Bd Longchamp 13001 Marseille
Métro 1 / Réformés-Canebière
T1 / National

organisé par

